



Adultos mayores residentes del Hogar se consagraron al 'Corazón de Jesús' durante la ceremonia presidida por el Capellán, el Padre Joaquín Palomeque.

Los consagrados asisten los primeros viernes de cada mes a una misa y rezan un oficio especial en honor al 'Sagrado Corazón de Jesús' luciendo la insignia de consagrados.

"Me siento feliz al ver que cada año se integran más residentes fieles al patrono de la institución", expresó con alegría Luz María Torres, residente de la tercera edad del hogar, quien está encargada de motivar a los congregados al Corazón de Jesús.

"Siento la protección divina en mis últimos años de vida", afirmó Simón Mendoza. "Me siento honrado de llevar en mi alma el nombre de Jesús que es el centro de Dios", concluyó Nestor Rodríguez.

En cambio, para Leonor Galán de Avilés, el consagrarse al Corazón de Jesús significa que Jesús es su vida entera, ella siente que Jesús está en ella y ella en Él.

Estas actividades pastorales generan bienestar en la tercera edad influyendo positivamente en el envejecimiento exitoso.